

6 Société et Culture

Cnamgs/Campagne d'immatriculation de masse à Libreville

Plus de 200 personnes enrôlées dans trois arrondissements

R.H.A

Libreville/Gabon

LA Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) a organisé du 13 au 18 août dernier une vaste campagne d'immatriculation. Cette opération dénommée "La Cnamgs chez vous" visait à sillonner les différentes artères de la capitale, au plus près des Gabonais économiquement faibles, afin de leur donner la possibilité de faire partie des effectifs des pensionnés de la Cnamgs. Il s'agit précisément d'une campagne de sensibilisation de masse,

Les équipes de la Cnamgs à la plage du lycée Léon Mba, dimanche dernier.



Photo : DR

de promotion des prestations sanitaires et sociales de cette entité étatique de prestations sociales. Trois étapes ont constitué cette tournée initiale. Elle a débuté dans le 3e arrondissement de la commune de Libreville, précisément à Kingulé, un des quartiers sous-intégrés de la capitale. Puis a suivi le 2e arrondissement au quartier Atong-Abè. La plage du lycée Léon-Mba, au 1er arrondissement, a constitué, dimanche dernier, 18 août 2019, la boucle de cette vaste campagne qui a permis à plus de deux cents personnes d'intégrer le fichier des prestations de la Cnamgs.

Et à Plein-Ciel-Bissegue depuis hier

Au tour des populations du 5e arrondissement

R.H.A

Libreville/Gabon

LES populations du 5e arrondissement de la commune de Libreville, particulièrement celles du premier siège, bénéficient depuis hier, lundi 19 août 2019, de la présence des équipes de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs). Une action à l'initiative du député de cette circonscription électorale, Guy François Mounguengui Koumba. Il entend, à travers cette

campagne d'immatriculation de masse, remercier ses électeurs en leur donnant la possibilité de profiter des missions de cette organisation sanitaire et sociale. Les populations du quartier Plein-Ciel-

Lancement de la campagne d'immatriculation de masse Cnamgs au quartier Plein-Ciel-Bissegue, hier.



Photo : LUM

Bissegue ont été les premières à bénéficier de cette action sociale de masse. "Au-delà des comptes rendus parlementaires, des remerciements classiques qui sont faits à l'endroit des populations qui nous élisent, il était, à mon avis, normal de les remercier en les faisant immatriculer à la Cnamgs", a expliqué l'élu. Sept sites ont été retenus pour cette opération qui se poursuivra jusqu'au 27 août courant. Il s'agit de Mindoubé 3, Okinda, Milong (IAI), Mindoubé Sovog, Melen et Ozangue, après Plein-Ciel-Bissegue.

Santé

Le Chul établi comme hôpital sans tabac

Frédéric Serge LONG

Libreville/Gabon

C'était dans le cadre de la commémoration en différé, le mardi 13 août 2019, de la Journée mondiale sans tabac, en présence, entre autres, des autorités du département de la Santé et des partenaires au développement.

LE Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul) est établi, depuis le mardi 13 août 2019, comme hôpital sans tabac. C'était dans le cadre de la célébration en différé dans notre pays de la Journée mondiale sans tabac, sous le thème "Le tabac et la santé pulmonaire". Il s'agira donc désormais

L'enseigne du Chul sans tabac dévoilée par le ministre de la Santé Max Limoukou (c).



Photo : DR



Photo : DR

Une vue de l'assistance au cours de la célébration de la Journée mondiale sans tabac au Chul.

pour cette structure hospitalière de mettre en place des mécanismes de prévention et de prise en charge des pratiques addictives liées au tabac.

En présidant la cérémonie commémorative dans l'amphithéâtre du Chul, en présence de Ghislaine Conombo Kafando, représentante par intérim de bureau Gabon de l'OMS (Organisation mondiale de la santé) et de la directrice générale du Chul, Dr Marie-Thérèse Vane, le ministre de la Santé, Max

Limoukou a déclaré que le département ministériel dont il a la charge entend intensifier les actions de lutte contre le tabac, notamment par la redynamisation du Programme national de lutte contre le tabac et le renforcement des campagnes d'information, d'éducation et de communication. "Notre ambition étant de réduire le nombre de fumeurs, et plus particulièrement chez les jeunes, je saisis cette occasion pour appeler au respect de la réglementation

interdisant de fumer dans les lieux ouverts au public", a indiqué le ministre de la Santé.

La fumée de tabac est nocive. Elle contient plus de 7 000 substances chimiques, dont 69 sont cancérigènes. En 2018, 39 353 nouveaux cas de cancer du poumon ont été diagnostiqués en Afrique, pour 37 748 décès. Près de 165 000 enfants à travers le monde meurent avant l'âge de 5 ans des suites d'une infection des voies respiratoires inférieures causées par la fumée de tabac secondaire. "Le tabac affecte les poumons de diverses manières (...). Les enfants sont exposés à des risques plus importants. L'exposition du fœtus aux toxines de la fumée de tabac affecte sa croissance et le fonctionnement de ses poumons", a expliqué Ghislaine Conombo Kafando. C'est dire toute l'attention qu'on se doit d'accorder aux poumons et à leur bien-être. Il ne faut donc pas laisser le tabagisme continuer d'ôter la vie.